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Programme de la journée I SAID 

 

   Le mardi 8 octobre 2019  

c’est la journée I SAID  

Sur les parcours de vie 

 

    C’est à Charleroi en Belgique 

 

 

Programme de la journée 

 

                        
 

De 9h30 à 10h :  

Accueil des participants pour le café.  

 

 

 

9 :30 10 :00  
30 
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De 10h00 à 11h30 :  

Première partie  de la journée 

 

o De 10h00 à 10h10 :  

Pour commencer il y aura un discours d’Alice Baudine, 

Elle travaille à l’AVIQ, en Belgique. 

L’AVIQ c’est une administration pour les personnes vulnérables. 

Par exemple les personnes âgées, les personnes en situation de 

handicap. 

 

o De 10h10 à 10h40 :  

Pour savoir où en est le projet I SAID, 

il y aura :  

- Un film qui présente le projet.  

- 2 professionnels vont raconter comment ils ont 

participé au projet. 

C’est Simon Baldachino des Papillons Blancs de Roubaix-

Tourcoing en France 

et Fabien Erbo du Centre Kama en Belgique qui vont 

parler.  

- 1 discussion avec les personnes dans la salle. 

 

 

10 :00 11 :30 

https://www.dreamstime.com/stock-illustration-blank-wall-clock-face-vector-white-background-illustration-image98813143
https://www.dreamstime.com/stock-illustration-blank-wall-clock-face-vector-white-background-illustration-image98813143
https://www.google.fr/url?sa=i&rct=j&q=&esrc=s&source=images&cd=&ved=2ahUKEwjWmJrUsf3jAhUSWxoKHU5LAXAQjRx6BAgBEAQ&url=https://pictosetcie.weebly.com/ecoute.html&psig=AOvVaw1T_k_G4maR-C0RJf8w58ju&ust=1565701203910651
https://www.google.fr/url?sa=i&rct=j&q=&esrc=s&source=images&cd=&ved=2ahUKEwjR_7rwsf3jAhWCxoUKHdCXD1oQjRx6BAgBEAQ&url=https://www.sclera.be/fr/picto/detail/20425&psig=AOvVaw2DzKIxNgueOlfBS8rhWMaX&ust=1565701263523946
https://www.google.fr/url?sa=i&rct=j&q=&esrc=s&source=images&cd=&ved=2ahUKEwjSzfb8sf3jAhUQCxoKHbQsDG0QjRx6BAgBEAQ&url=https://www.sclera.be/fr/picto/detail/21314&psig=AOvVaw2mtPPGQKGJ8ogP6i19nWzM&ust=1565701292105085


 

 
 

 

www. project isaid-.eu 

 

www.isaid-project.eu 

 

o De 10h40 à 11h30 :  

Nous allons parler des parcours de vie. 

Le parcours de vie c’est tout ce qui s’est passé dans la vie d’une 

personne. 

Il y aura un film sur les parcours de vie. 

Ensuite il y aura une présentation des résultats du projet I SAID. 

C’est Camille Lombart de l’Université de Lille,  

Valentine Malou et Mathilde Boutiflat, de l’Université de Mons, 

qui parleront des résultats du projet.  

Ensuite il y aura une discussion avec les personnes dans la salle. 

 

 

           

 

De 11h30 à 11h45 :  

Pause-café 
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De 11h45 à 12h30 :  

Deuxième partie de la journée 

 

Il y aura un discours de Geneviève Petitpierre 

c’est une chercheuse suisse. 

Elle connait bien les parcours de vie. 

Elle en parlera. 

Ensuite il y aura une discussion avec les personnes dans la salle. 

  

            
 

 

De 12h30 à 13h30 : 

C’est le repas  
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De 13h00 à 14h30 :  

Il y aura plusieurs stands à aller voir : 

- Un groupe qui explique le facile à lire et à comprendre 

- Un endroit pour parler du projet I SAID 

avec des images et des documents. 

- Un endroit pour parler des parcours de vie 

avec des documents.  

- Un endroit pour regarder les vidéos du projet I SAID.  

 

Une personne sera là aussi pour dessiner ce qu’on a envie de dire.  

  

         

 

De 14h30 à 14h45 :  

Il y aura un discours de Patrice Warembourg pour terminer la journée. 

Patrice Warembourg travaille à l’UDAPEI Papillons Blancs du Nord.  
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A 14h45 c’est la fin de la journée I SAID. 
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